

ENTASKAN KEMISKINAN EKSTREM DI PURWOREJO, PENYALURAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DIMASIFKAN



Sumber Gambar:

<https://magelangekspres.disway.id/upload/f0054b6f9a65b1d6e16a0c8ec1c0934e.jpg>

Isi Berita:

PURWOREJO, MAGELANGEKSPRES - Penyaluran dana tanggung jawab sosial atau corporate social responsibility (CSR) kolaborasi Pemkab Purworejo, Bank Jateng KC Purworejo, dan Baznas Purworejo terus dimasifkan untuk mendukung pengentasan kemiskinan ekstrem yang angkanya masih cukup tinggi di Kabupaten Purworejo.

Kali ini, bantuan tersebut disalurkan oleh Bupati Purworejo Hj Yuli Hastuti SH kepada masyarakat Kecamatan Butuh dan Kecamatan Kemiri.

Penyerahan bantuan secara simbolis berlangsung di Aula Kantor Kecamatan Butuh, Senin (5/2). Hadir antara lain Wakil Ketua DPRD Purworejo Kelik Susilo Ardani SE MIP MAP, Kepala Dinsosdaldukkb Ahmad Jaenudin SIP, Ketua Baznas Purworejo KH Achmad Hamid AK SPdI, Forkopimcam Butuh, serta perwakilan Bank Jateng KC Purworejo.

Bupati menyampaikan berbagai upaya telah dilakukan untuk pengentasan kemiskinan, intervensi stunting dan RTLH. Beberapa di antaranya yakni meminta bantuan pusat yaitu ke Bapanas RI yang mendapatkan alokasi bantuan cadangan pangan berupa beras untuk 72.568 KK. Masing-masing menerima 10 Kg dan akan diterimakan selama 6 bulan, mulai Januari hingga Juni.

"Selain itu, saya dan jajaran Pemda tak henti-hentinya mencari donatur dan pihak ketiga untuk ikut mengentaskan kemiskinan ekstrem, karena kalau hanya mengandalkan dana pemerintah saja tidak akan cukup," katanya.

Diketahui, kerja sama Pemkab Purworejo dan Bank Jateng berhasil menyalurkan CSR untuk masyarakat Butuh berupa bantuan untuk pengentasan ODF yakni jamban sebanyak 10 keluarga, stunting 62 orang dan bantuan rehab rumah yang terkena musibah 3 orang.

Sementara untuk Kecamatan Kemiri disalurkan bantuan stunting 30 orang dari Baznas Purworejo, yang diserahkan oleh Ketua Baznas KH Achmad Hamid AK SPdI kepada Camat Kemiri Taufik Bagus Setyoko SIP MEd Dev.

Camat Butuh Dyah Sumanti Wulandriani SIP MAP menyampaikan terima kasih kepada Bupati Purworejo yang hadir langsung di Kecamatan Butuh untuk menyerahkan CSR. Pihaknya menilai CSR tersebut sangat bermanfaat untuk semua penerima bantuan, yaitu masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Butuh.

"Harapan kami program CSR bisa terus berkelanjutan guna membantu menurunkan angka kemiskinan di Kabupaten Purworejo terutama program-program untuk anak-anak yang menjadi masa depan bangsa bisa mendapatkan kehidupan yang lebih layak," ungkapnya. (top)

Sumber Berita:

1. <https://magelangekspres.disway.id/read/662268/entaskan-kemiskinan-ekstrem-di-purworejo-penyaluran-csr-dimasifkan>, "Entaskan Kemiskinan Ekstrem di Purworejo, Penyaluran CSR Dimasifkan", tanggal 6 Februari 2024.
2. <https://www.purworejokab.go.id/web/read/3119/salurkan-csr-bupati-tegaskan-pemkab-tak-henti-berupaya-entaskan-kemiskinan->, "Salurkan CSR, Bupati Tegaskan Pemkab Tak Henti Berupaya Entaskan Kemiskinan", tanggal 5 Februari 2024.

Catatan :

- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.¹
- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang

¹ <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.²

- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.³
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajiban.

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi

² Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

³ *Ibid*